

第 1828 回例会

日時：平成 22 年 2 月 25 日 PM12:30 ~ 13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点鐘

2 ロータリーソング「それでこそロータリー」

3 会長挨拶

☆天気も良くなり暖かく春めいてきました。

会員の北永さんが、今月の 10 日金沢のホテルで倒れました。

すぐ病院へ行ったところ不整脈ということでした。

次の日七尾へ帰ってきましたがやはり都合が悪いと言ふことで、能登病院で診察したところ軽い脳梗塞という診断で、薬の服用により血をきれいにするという方法で入院治療にあたっています。この間、津田君には何回となく様子を見に行ってもらっていますが、昨日私が見舞いに行きました。幸いに後遺症もなく元気でした。もう一週間ほど療養治療にあたることです。

健康が一番大切です、皆さんも気をつけてお過ごし下さい。

4 出席報告 届出欠席 5 名 / 無届欠席 0 名 / 各メイクアップ 2 名 / 出席率 84.21%

5 幹事報告

①羽昨で行われた IM 参加者は、登録料を事務局まで納めて下さい。

②3 月 7 日、のと和倉万葉マラソンが開催されますが、中島 RC は瀬戸で給水活動のお手伝いをします。

その際着用のヤッケを参加される方は持つて行って下さい。又ロータリーの旗も立てます。昼食は本部より出ます。

③ロータリー財団国際留学生募集用紙が来ています。事務局に保管してあります。

④恒例で行っていた、七尾 RC 親睦の麻雀大会は当面中止し、他の方法で親睦を深める事を検討している。

⑤3 月 4 日お茶会が開かれます。会員の皆様は休まないようお願いしたい。



福井会長挨拶

6 委員会報告

☆職業・社会奉仕（鴻野君）…中島保育園に於いて両親を招いてのお茶会が開かれた。

子ども達が自分でたてて、両親に運びました。

皆、とても喜び来年も是非続けてほしいとの事でした。

4 日のお茶会には是非出席して下さい。

7 会員卓話 向 阿君

昨年の 11 月、二人そろっての年金暮らしになり、記念に 8 日間のドイツ、ロマンチック街道とスイス・フランスの旅に行ってきた。（パワーポイントで作成した資料で紹介）

中世の町並みや、スイスアルプス、パリの街などの思い出、更に広大な大地で

食料自給率 100% 以上のドイツ・フランス、観光で国が成り立っているスイスなど、

独自のアイデンティティをもって生活している国々を見て回り、我が日本は、その中で特に農業はどういうスタンスで行けばいいのか考えさせられました。



向君 卓話

特集 都市連合

日時：平成 22 年 2 月 11 日 場所：羽咋市「休暇村 能登千里浜」ホストクラブ 羽咋ロータリークラブ

INTERCITY MEETING

1 開会点鐘 ガバナー補佐 坂室 正昭氏

2 国歌齊唱「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」

3 物故会員に默祷

4 開会挨拶 ガバナー補佐 坂室 正昭氏

5 歓迎の挨拶 羽咋 RC 会長 安田 徹氏

6 ガバナー挨拶 ガバナー 中川 可能作氏



ガバナー挨拶

参加の皆さん

中島発表

7 クラブ発表（クラブ紹介）

◇羽咋 RC 会長 安田 徹氏 他 42 名

◇中能登まほろば RC 会長 濱田 納氏 他 15 名

◇中島 RC 会長 福井 晃氏 他 9 名

◇七尾 RC 会長 高澤 良英氏 他 23 名

・社会奉仕委員会茶道教室担当 鴻野 俊雄氏

◇七尾みなと RC 会長 所司 久雄氏 他 14 名

◇志賀 RC 会長 嘉治 純一氏 他 13 名

◇富来 RC 会長 長根尾 修氏 他 19 名

8 中島 RC の発表内容

1. 市民健康フォーラム …… 食と健康をテーマに一般市民を対象に講演
2. 中島 RC 顕彰表彰 …… 地域においてボランティア・奉仕活動で活躍する個人または団体に顕彰
3. スポーツ文化賞表彰式 … 中島小・中学校生徒を対象にスポーツ、文化等での優秀者を表彰
4. 子ども茶道教室 …… 中島保育園年長組を対象に茶道の礼儀作法、日本伝統文化の継承を目的



9 中島 RC のクラブ紹介

会員数 20 名、特徴としては、年会費とは別に年間 24,000 円の米山奨学積立金制度を実施し、順次米山功労者を推薦
友好クラブ…第 2650 地区敦賀西 RC (平成 19 年 6 月 23 日) 交流クラブ … 富来 RC (平成 20 年 12 月 7 日)

10 所感 ガバナー 中川 可能作氏

11 次期ガバナー補佐挨拶 次期ガバナー補佐 佐味 貴義氏

12 閉会挨拶 I. M. 実行委員長 佐竹 三雄氏

13 閉会点鐘 ガバナー補佐 坂室 正昭氏

14 昼餐会

コーヒブレイク

少し古い話になりますが、中島小学校 6 年生 68 人が、能登演劇道で「マクバス」が開催されているさなかの中島商店街で、中島商店街振興会（勢登 和秀理事長）の協力によりエコショッピングを実施した。

当時の北国新聞に大きく取り上げされました。

七尾・鹿島の小学 6 年生が、環境学習の活動報告会を行い、その中で優秀賞を受賞しました。エコショッピングを始め手作りバック、エコクッキングなどの取り組みが評価されたと言うことです。もう一つ「エコキャップ運動」に協力をと訴えています。ペットボトルのキャップを集めてリサイクルし、世界の子どもにボリオのワクチンを送ろうという運動があります。キャップをゴミとして焼却すれば約 400 個で 3,150 g の CO₂ が出ます。

リサイクルすると約 800 個でボリオ一人分、20 円となるそうです。

当クラブ会員である勢登理事長もこういった取り組みを応援していきたいと話しています。



編集後記

・M: I. M. や卓話などで忙しい月でした。

・S: あっという間の 2 月でした。

・K: もうすぐ春。春は、はじまりの季節。楽しみです。